

C'est par un froid mordant, mais sous un soleil bienveillant, que s'est déroulée la cérémonie du souvenir, au mémorial de la France combattante, le 22 novembre 2015 au mont Valérien. L'AAESOR était représentée par Jean Pierre Tron. La grande cérémonie annuelle, placée sous le patronage de Mr Todechini secrétaire d'état chargé des anciens combattants et de la mémoire auprès du ministre de la défense représenté par le préfet des Hauts de Seine, présentait en ce millésime 2015 un aspect très particulier lié aux récents attentats de Paris. Comme le soulignait, dans un fervent discours, monsieur Alain Faber président national des mémoires du mont Valérien, le préfet des Hauts de Seine a souhaité maintenir notre cérémonie, dans un dispositif très allégé certes par rapport à ce qui était prévu. Nous ne verrons donc pas les 400 enfants qui devaient être présents, ni les militaires, ni les cavaliers de la garde républicaine, "mais vous êtes tous là, vous monsieur le chancelier de l'ordre de la Libération Freed Moore, vous monsieur le pré-

fet, vous mon général, les porte-drapeaux, les corps diplomatiques, les élus, les responsables associatifs, pour dire haut et fort à ceux qui ne l'aiment pas, que nous l'aimons la France. Merci de tout cœur monsieur le préfet de nous permettre d'être présents aujourd'hui". Après les dépôts de gerbe, devant la flamme du souvenir, les officiers et les porte-drapeaux se sont rendus dans la clairière où plus de mille otages et résistants ont été fusillés par les allemands de 1941 à 1944.

